
Tägliche/Daily BeatlesInfoMail für 19.10.24: I want to tell you   ///   Buch THE BEATLES FEATURING A COLLECITON …   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im und vom Beatles Museum erhältlich:   ///   Available at and from the Beatles Museum: 

Opulenter BEATLES-Bildband mit Memorabilia 
Versendung (gut verpackt) per Paket mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 

Shipment (well packed) as parcel with DHL (info about sending process will be sent by e-mail). 
 

 
 

Abbildungen von links: Cover des Buches THE BEATLES: FEATURING … / Innenseiten 244 und 245. 
 

Dienstag 15. Oktober 2024: Buch (Bildband) THE BEATLES – 

FEATURING A COLLECTION OF MEMORABILIA FROM 

THE LIVES OF THE FAB FOUR.   43,00 € 
Autor: Richard Havers / Verlag: Chartwell Books, USA. 

Gebundenes Buch / Format: 30,2 cm x 21,7 cm / 320 Seiten / wenige Farb- und viele Schwarzweißfotos / 15 Reproduktionen von 

Konzertprogrammen, Postkarten u.a. / englischsprachig. 
 

Inhaltsverzeichnis: Foreword / Introduction / Chapter 1: Over The Ocean (1934-1961) / Chapter 2: Live Dreamers Do (1962) / Chapter 

3: Beatlemania – They Love Us (1963) / Chapter 4: A Hard Eight Days A Week (1964) / Chapter 5: So Self Assured (1965) / Chapter 

6: Records, Recordings And A Farewell (1966) / Chapter 7: Sergeant Four (1967) / Chapter 8: Alone Together (1968) / Chapter 9: The 

End?  (1969) / Chapter 10: And It Was (1970). 
 

Pressetext: 
 

Celebrate The Beatles with rare photographs and a never-before-seen collection of removable, collectible memorabilia. 
 

At one time the most famous pop band in the world, The Beatles still hold center stage. Anyone who lived through the 1960s remembers 

them, and the digital remastering of their output has ensured that younger generations know them too. How could they not? The songs 

will live forever and are regularly used in film or TV scores, on advertisements, and on radio channels everywhere. 
 

With such coverage and interest, how can there be anything new to say about the band? The Beatles manages to do so thanks to the 

remarkable collection of photographs housed in Mirrorpix, the library of the Daily Mirror, Britain’s premier popular daily. With so 

much interest in the band, photographers were always looking to cover not just the major events that all the media attended, but smaller, 

more intimate moments. And then, of course, there were the paparazzi: The Beatles were perfect targets for this new breed of 

photographer who didn’t ask for permission to take their photos and followed George, Paul, John, and Ringo wherever they went. 
 

The book begins with an overview, starting with Brian Epstein’s birth in 1934 to The Beatles signing with him in 1961, in between 

covering their time in Liverpool, their start as the Quarrymen, their gigs in Hamburg, and the dawn of what would become their iconic 

hairstyles. Each ensuing chapter contains unique timelines that highlight notable daily activities each year, from concert dates, to 

personal matters (Paul marries Linda March 12, 1969), to epic events that solidify the group's fame forever (Apple Records launches 

August 11, 1968). The book finishes with a chapter on the band’s breakup and their lives, post-Beatles. 
 

Included are 15 removable reproductions of collectible memorabilia, including:  
Concert posters and flyers for the group’s performances, including at the Odeon (with Roy Orbison in 1963) and their record-breaking Shea Stadium 

appearance (1965) 

1963 program cover for a Royal performance in the presence of the Queen Mother at the Prince of Wales Theatre 

1963 signed souvenir card from their Scottish tour of Glasgow, Kirkcaldy, and Dundee 

Cover from a pictorial commemorating their 1964 performances at Carnegie Hall 

1965 Christmas card signed by the Fab Four 

1966 advertisement for the band’s US single release, Yellow Submarine/Eleanor Rigby 

Cartoon and caricature cards 
 

Pressetext (Übersetzung): 
 

Feiern Sie die Beatles mit seltenen Fotos und einer noch nie dagewesenen Sammlung von abnehmbaren Erinnerungsstücken. 
 

Die Beatles waren einst die berühmteste Popband der Welt und stehen noch immer im Mittelpunkt. Jeder, der die 1960er Jahre erlebt 

hat, erinnert sich an sie, und die digitale Neuauflage ihres Schaffens hat dafür gesorgt, dass auch die jüngeren Generationen sie kennen. 

Wie könnten sie auch nicht? Die Songs werden ewig leben und werden regelmäßig in Film- und Fernsehvertonungen, in der Werbung 

und auf Radiosendern überall verwendet. 
 

Wie kann es bei einer derartigen Berichterstattung und einem derartigen Interesse noch etwas Neues über die Band zu sagen geben? 

Die Beatles schaffen dies dank der bemerkenswerten Fotosammlung von Mirrorpix, der Bibliothek des Daily Mirror, Großbritanniens 

wichtigster Boulevardzeitung. Angesichts des großen Interesses an der Band waren die Fotografen stets darauf bedacht, nicht nur die 
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großen Veranstaltungen, an denen alle Medien teilnahmen, sondern auch kleinere, intimere Momente festzuhalten. Und dann waren da 

natürlich noch die Paparazzi: Die Beatles waren die perfekte Zielscheibe für diese neue Art von Fotografen, die George, Paul, John und 

Ringo auf Schritt und Tritt folgten, ohne um Erlaubnis zu fragen, sie zu fotografieren. 
 

Das Buch beginnt mit einem Überblick, beginnend mit Brian Epsteins Geburt im Jahr 1934 bis zur Unterzeichnung des Vertrags mit 

den Beatles im Jahr 1961. Dazwischen werden ihre Zeit in Liverpool, ihre Anfänge als Quarrymen, ihre Auftritte in Hamburg und die 

Anfänge ihrer kultigen Frisuren beschrieben. Jedes der folgenden Kapitel enthält einzigartige Zeitleisten, die bemerkenswerte tägliche 

Aktivitäten jedes Jahres hervorheben, von Konzertterminen über persönliche Angelegenheiten (Paul heiratet Linda am 12. März 1969) 

bis hin zu epischen Ereignissen, die den Ruhm der Gruppe für immer festigten (Apple Records kommt am 11. August 1968 auf den 

Markt). Das Buch endet mit einem Kapitel über die Auflösung der Band und ihr Leben nach den Beatles. 
 

Enthalten sind 15 herausnehmbare Reproduktionen sammelwürdiger Erinnerungsstücke, darunter:  
Konzertplakate und Flyer für die Auftritte der Gruppe, darunter im Odeon (mit Roy Orbison 1963) und ihr Auftritt im Shea Stadium (1965) 

Programmheft von 1963 für einen königlichen Auftritt in Anwesenheit der Königinmutter im Prince of Wales Theatre 

Signierte Souvenirkarte von 1963 von ihrer Schottlandtournee in Glasgow, Kirkcaldy und Dundee 

Titelseite eines Programmheftes zum Gedenken an ihre Auftritte in der Carnegie Hall 1964 

Weihnachtskarte von 1965, signiert von den Fab Four 

1966 Werbung für die US-Single-Veröffentlichung der Band, Yellow Submarine/Eleanor Rigby 

Cartoon und Karikaturkarten 

-------------------- 

Viele Grüße / Many greetings from us to you 

the Beatles Museum Team: Stefan, Martin, Daniel und Katharina 

-------------------- 

19. Oktober - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

Donnerstag 19. Oktober 1961: Ein Auftritt von BEATLES und GERRY & THE PACEMAKERS als THE BEATMAKERS Liverpool. 

ca. Montag 19. Oktober 1964: THE BEATLES: Vinyl-Single SLOW DOWN in West-Deutschland. 
 

Freitag 19. Oktober 1973: RINGO STARR: Vinyl-Single PHOTOGRAPH, Großbritannien. 
 

Mittwoch 19. Oktober 1977: Stadtrat in Liverpool beschließt BEATLES-Denkmal. 
 

Montag 19. Oktober 1998: RINGO STARR: CD VH1 STORYTELLERS, USA. 

-------------------- 

RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail ein kurzer Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen. 
(Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: 0049-345-290 390 0 

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0 

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei. 

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei. 

Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen. 

Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf). 

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 

-------------------- 

Magazin BEATLES THINGS 
Die aktuellen Magazine BEATLES THINGS, wahlweise auf Deutsch oder auf Englisch: 

The current magazines BEATLES THINGS magazines, optionally in English or in German: 
 

   
 

Inhalte aller BEATLES THINGS-Ausgaben / Contents of all BEATLES THINGS issues: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 
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